

Matthias Ginter erhält Verdienstorden des Landes Baden-Württemberg

Am vergangenen Freitag wurde der Merzhauser Bürger und Profi des SC Freiburg Matthias Ginter von Ministerpräsident Winfried Kretschmann im Neuen Schloss in Stuttgart für sein soziales und gesellschaftliches Engagement ausgezeichnet. Bürgermeisterin Melanie Kienle war als Gast zum Festakt geladen und überbrachte die Glückwünsche der Gemeinde. Bereits im vergangenen Jahr verewigte sich Matthias Ginter, zusammen mit Joachim Löw, ebenfalls Merzhauser Bürger, im goldenen Buch der Gemeinde Merzhausen.

Im Jahr 2018 gründetet Matthias Ginter die gleichnamige Stiftung, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, geistig, körperlich und sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche bis zu einem Alter von 18 Jahren im Raum Freiburg zu fördern. So unterstützte die Stiftung den Merzhauser Verein Hexentäler Kinderküche e. V. bei der Finanzierung der Küchenausstattung mit einem maßgeblichen Beitrag. Die Vorsitzende des Stiftungsvorstands Christina Ginter kam zur Einweihung der Hexenküche und half bei der Essensausgabe.

Die Gemeinde Merzhausen gratuliert Matthias Ginter herzlich zu dieser Auszeichnung.



Bürgermeisterin Melanie Kienle mit Christina und Matthias Ginter
Foto: Gemeinde Merzhausen